
École Élémentaire Belle-Noue   Épernay 
5 allée de la Montagne Pelée 

 Tél : 03 26 54 54 66 Courriel : ce.0511619h@ac-reims.fr 

 

CONSEIL D’ÉCOLE DU 24/02/2022 
 

 Présent(e)s : 

 

  - Mme Gervais, directrice de l’école. 

  - M Llorca, conseiller municipal. 

 - Mme Palisse, M Le Tan, Mme Tadjenant, Mme Linet, Mme Lacambre, M Le 

Tan, Mme Pinto : enseignants.   

– Mme Didillon, Mme Brugnon, M Ravon, M Billette, Mme Moreau, Mme El 

Ghalbzouri : délégués des parents d’élèves. 

 

 Excusé(e)s : 

- M Vacondio, IEN circonscription Épernay. 

- Mme Lambot : délégués de parents d’élèves 

- M Poulain : enseignant 

- Mme Dulac Charlotte, référente périscolaire. 

 

 

 Ordre du jour : 

 

 Bilan du 2ème trimestre 2021-2022 

 Protocole sanitaire 

 Projets, agenda du 3ème trimestre, actions liées au projet d'école 

 Travaux, équipements 

 Coopérative scolaire 

 Activités périscolaires 

 Sécurité à l’école, changement d’horaires 

 Questions des parents 

 

 

 (Joints au compte rendu : protocole sanitaire,) 

 

 

 



 

 Bilan du 2ème trimestre 2021-2022 : 

 

 Effectif au 4 février 2022 : 

146 élèves (pas de modifications pour la rentrée prochaine). 

 

 Trimestre perturbé : 

Ce 2ème trimestre, et plus précisément  la période de janvier, a été très fortement 
perturbé par le COVID 19. 

- 2 classes (ce1 et cm1) ont été fermées pendant 7 jours (car 5 élèves de la 

même classe avaient été testés positifs), 

- Toutes les classes ont été suspendues au moins une fois. 

Les enseignants expriment leurs difficultés à appliquer les protocoles : 

- Protocole annoncée la veille pour une application immédiate, 

- Difficultés à communiquer ce protocole aux familles, 

- Trois protocoles différents en quelques semaines. 

Les parents ont, eux aussi connu des difficultés : 

- Pour garder leur enfant en cas de classe suspendue ou fermée 

- Effectuer des tests régulièrement : manque d’autotests, difficultés à obtenir 

un rendez-vous… 

 

 Sorties : 

Plusieurs sorties ont dues être reportées ou annulées (cinéma, planétarium, musée 
d’Epernay, cours de natation suspendus). 

Les cours de natation ont été également suspendus, ils reprennent lundi 28 février 
pour les classes de CM1 et CM2. 

 

 

 Protocole sanitaire : 

– Le nouveau protocole est présenté aux membres du conseil. 

– Nous sommes à ce jour passés au niveau 2. (le protocole avec les 4 niveaux est 

distribué). 

– La procédure en cas de cas positif a été modifiée : Les élèves cas contact n’auront 

désormais qu’un autotest à effectuer à J+2. Il n’y a plus d’attestation sur l’honneur à 

fournir à l’école. 



Mme Gervais continue d'informer les parents par mail et sur le blog de l'école à propos des 

éventuels cas positifs. 

 

 Évaluations nationales : 

Les évaluations nationales de mi-CP ont été reportées. Elles auront lieu du 28 février au 16 

mars. Mme Palisse contactera tous les parents soit en présentiel, soit par téléphone. 

Les LSU sont désormais en ligne. Mme Gervais rappelle la nécessité pour les parents de se 

connecter et d’activer le compte, pour ne pas avoir de soucis de connexion pour les frères et 

sœurs étant scolarisés au collège et au lycée. 

 

 Projets : 

 
Projet d'école : 

L'équipe enseignante travaille actuellement à l'élaboration du nouveau projet d'école pour 

les prochaines années. 

Trois ambitions seront déclinées en 2 axes : axe pédagogique et axe éducatif. 

Les ambitions : 

– Améliorer les résultats des élèves en mathématiques, 

– Développer le nourrissage culturel, 

– Améliorer les relations école-famille. 

 

En lien avec les conseillers pédagogiques de la circonscription, l’équipe enseignante va 

finaliser ce projet d’école. 

 

-Projet « Silence, on lit ! » : 

Ce dispositif a pour but la pratique quotidienne de la lecture. A un signal sonore, 

quotidiennement, tous les élèves et adultes de l'école lisent pendant 15 minutes le livre de 

leur choix, tous au même moment. 

Afin d'apporter un maximum de choix d'ouvrages à lire, la médiathèque de Bernon est un 

partenaire du projet. Chaque classe se rend à la médiathèque régulièrement. 

La boîte à lire va bientôt pouvoir être utilisée. 

 

- Projet patrimoine : 

Le Projet Patrimoine a pour objectif de faire découvrir aux enfants le patrimoine local : 

Épernay et ses alentours. Dans le cadre de ce projet, les enfants découvriront : 

– les caves de la maison de champagne Mercier (semaine du 18 au 22 octobre) 

– l'hôtel de ville d’Épernay (mai-juin 2022) 

– le musée d’Épernay (mars-avril 2022) 

– le mont Bernon 

– la ville d’Épernay à bord du petit train touristique (juin 2022) 

– le planétarium de Reims (pas de report possible) 

– la cathédrale de Reims 

 



- Autres projets : 
 

- Projet « atelier de sensibilisation » aux déchets. 

- En arts visuels, les élèves de CP réalisent un projet en rapport avec le cinéma. 

Les œuvres seront exposées à l’école de musique d’Épernay fin juin. 

 

- Label « génération 2024 » : 

L'école élémentaire Belle-Noue a obtenu ce label ! 

Présentation : 

En appui à l'organisation des jeux olympiques et paralympiques à Paris en 2024, le ministère 

de l'éducation nationale lance la création d'un label intitulé « Génération 2024 ». 

Le but étant de développer les passerelles entre le monde scolaire et le mouvement sportif 

pour encourager la pratique physique et sportive des enfants. 

4 objectifs sont fixés pour obtenir ce label : 

– Développer des projets structurants avec les clubs sportifs du territoire 

– Participer aux événements promotionnels olympiques et paralympiques 

– Adapter les parcours des sportifs de haut niveau 

– Ouvrir les équipements sportifs des établissements 

Plusieurs actions sont prévues : 

 interventions de sportifs de haut-niveau locaux dans les classes, cette année : 

 Lucie Picard (duathlon) : championne du monde espoir : 3 juin 2022 

Mme Gervais remercie Mme Andrieux et le service des sports de la ville d’Épernay pour 

leur participation à ce projet. 

– organisation d'Olympiades et semaine olympique : 

Les enseignants et élèves avaient apprécié la semaine olympique et paralympique organisée 

dans notre école en juin dernier. Nous renouvellerons cette expérience mais avec cette fois-

ci (si le protocole sanitaire le permet) les parents des élèves. Cette semaine pourrait se 

terminer avec une fête avec défilé, danse et stands (tombola, vente de gâteaux...). L'école 

maternelle se joindrait également à ce projet. 

 

 Travaux, équipements : 

 

La totalité des travaux a été réalisée. 

Les enseignants constatent que le papier peint des couloirs se décolle de plus en plus. 

 

Le volet numérique du projet d’école : 

L'installation d'un TNI dans la salle du dispositif Ulis a été votée et acceptée au budget de 

la ville d'Epernay. 



L'école sera également équipée de 12 tablettes et de bornes wifi au cours de l'année 2022. 

Suite à des défaillances, M Le Tan et Mme Tadjenant souhaiteraient le remplacement de 

leur ordinateur de classe. 

 

Voici le tableau récapitulatif des autres demandes : 

 

 

M Llorca n’a pour le moment pas eu d’informations concernant le panneau de basket 

souhaité. 

 Coopérative scolaire : 

M Poulain gère les comptes de la coopérative scolaire de l'école. 

La vente de photographies scolaires est prévue prochainement. 

 

 Périscolaire : 

Mme Dulac est absente. 

Mme Didillon est allée à la commission sur la restauration scolaire et nous présente les 

éléments abordés lors de cette commission. 

 



 Sécurité à l’école : 

 

(voir questions des parents) 

 

 Questions des parents : 
Concernant la sécurisation des piétons aux abords de l’école : 

Tous les membres du conseil expriment leurs inquiétudes face à la non sécurisation aux 

abords de l'école : les parents avec des poussettes sont obligés d'emprunter la route ... 

Encore un incident ce matin : toutes les voitures étaient bloquées car la largeur de la route 

ne permet pas à deux véhicules de se croiser ! 

Madame Grojean, responsable du service éducation de la ville d’Epernay a informé Mme 

Gervais à ce sujet : 

  

 «  Les questionnaires ont été analysés il y a peu : Les choses qui ressortent le plus : 

les personnes qui viennent en voiture sont prêtes à se stationner ailleurs, ne souhai-
tent pas la fermeture de l’accès à l’école. 

 La police municipale a fait un état des lieux de la circulation 

Nous pensons réunir le groupe de travail dès que le protocole le permet, je pense début 

mars.  Nous allons proposer un plan de stationnement dans le quartier à moins de 5 mn à 

pied de l’école. Un projet de plus grande envergure concernant la mobilité douce et le 

mode de circulation autour de l’école pourrait voir le jour. Ce projet est en cours de cons-

truction et vous sera communiqué lors du groupe de travail ». 

A noter que 3 membres du personnel de l'école ont eu leur voiture endommagée depuis 

cette dernière rentrée scolaire ! 

M Leroy, Maire D’Epernay, a répondu favorablement à la demande de modifications des 
horaires d’entrées et de sorties : 

- Matin : entrée entre 8h10 et 8h20, sortie à 11h40 

- Après-midi : entrée entre 13h30 et 13h40, sortie à 16h20 

- Décalage de 10 minutes avec l’école maternelle 

Ces nouveaux horaires, qui seront en vigueur à la rentrée scolaire prochaine, devraient 

limiter l’afflux de circulation et de ce fait améliorer la sécurité des piétons aux abords de 

l’école. 

 

Mme Gervais remercie les membres du conseil pour leur présence et leur participation. 

 
 

 

 

Alexandra Gervais 

Directrice école 


